



# あしたば祭



濱田理事長挨拶



益子後援会長挨拶

待ちに待ったあしたば祭です。

子ども達はポスター作りから準備を手伝ってくれました。

当日の出店も、お客様に喜んでもらえるようそれぞれ工夫していました。



たより  
「あ  
し  
た  
ば  
」

第8回あしたば祭を今年も恵まれた秋空の下で無事開催できました。

今回は何といって卒園児が何人も来てくれたことがうれしい誤算でした。ここ1~2年の卒園児が中心でしたがちょっと懐かしい顔を見せてくれ、近況報告も聞かせてもらいました。今後、卒園児が顔を合わせる機会の一つに定着していくことも期待されます。地域、関係機関の方々も多数お見えになりお祭りを盛り上げていただきました。また、お世話になっている学校の先生方、そして温かくご支援いただいている益子会長はじめ後援会の方々にもご臨席いただきました。皆様には厚く感謝申し上げます。

恒例の子どもたちのダンスに加えて吹奏楽の楽しい演奏は会場を一段と盛り上げ、みんなで楽しむことができました。皆様のご支援を厚く感謝いたします。ベビーホームと子どもの家の職員の協力、連携もできた取り組みで引き続き継続してまいります。子どもたちを取り巻く状況の厳しさは変わりません。引き続き皆様のご支援ご協力をお願ひいたします。



かわいいパプリカに変身したよ♡

大好きな『パプリカ』のダンスをいっぱい練習してきたベビーホームの子ども達♪かわいい衣装に身をつつみ、たくさんの観客の皆さんにお披露目しました。ちょっと緊張していましたが、観客の皆さん「かわいい～！」という声や視線を浴び頑張りました。楽しみにしていたヨーヨー釣りや輪投げなどに挑戦し、わくわくした表情で思い切りお祭りを満喫♪お祭りの雰囲気に慣れた子ども達が、終盤の出し物に子どもの家のお兄さんお姉さんと一緒に飛び入り参加♪みんなでパプリカを踊って、全員がとっても楽しい気持ちになりました。あしたば祭は後援会、保護者、近隣町内会、学校や関係機関、退所したお友達やその保護者の方が遊びに来てくれるとっても大切なイベントです♪



幼児、小学校低学年による「エビカニクス」です。衣装がとっても可愛らしいですね。



浦賀ウインドオーケストラ様が特別ゲストで演奏を披露して下さいました。とっても素敵なお音楽で子ども達も大喜び。アンコールでは「パプリカ」を生演奏し、子ども達はダンスで共演しました。滅多にない体験で子ども達もとても興奮していました。

他にも、あかね高学年による「トリコ」、「BDZ」、「まだ君は知らないIMY PRETTIEST GIRL」やくすのきによる「P,A,R,T,Y.」、ベビーの子ども達の「パプリカ」とダンスは盛沢山でした。あかねとくすのきは、夜ご飯のあとに時間をとって合同練習をしました。一生懸命練習した成果が出て良かったです。



第12号発行  
しらかば子どもの家  
しらかばベビーホーム

しらかば子どもの家  
しらかばベビーホーム  
後援会

	横	テ
し ら か ば	0	須 2
ベ ビ ー	4	賀 3
ホ ム	6	市 9
の 家	1	長 0
	8	瀬 8
	7	3 2
	4	3 2
	5	3 6
	9	9 1
	0	0 0
	0	1

# しらかば日記

今年の夏もとても暑かったです。子ども達は暑さと夏休みの宿題に負けることなく旅行にプールにお祭りに、楽しい毎日を過ごしました。

## 夏の旅行



くすのきの小学生は箱根でプールを楽しみました。中高生は千葉県にあるこぎり山で登山をしました。普段はあまり体験できないアクティビティで、男らしさが鍛えられました。

あかねの小学生は長野県でプールやアトラクションを楽しみました。リフトで山頂まで登り、山頂からの景色も楽しみました。中高生は東京ディズニーシーへ。1日目は夜まで遊び、2日目はのんびりとホテルビュッフェを堪能しました。



## 夏の思い出



くすのきでボランティアをしてくださっている、山田節子さんがお茶会を開いてくれました。幼児さんも参加し、初めてのお抹茶に挑戦。苦くて飲み切ることは出来なかつたけど、お作法はとても上手に出来ました。



楽しくてずっとニコニコ笑顔の幼児さん。



わっしょい  
わっしょい  
こども園や幼稚園に通っている子も少しずつ園生活に慣れ、こども園の夏祭りでは、「頑張ってわっしょいするね」と少し離れた場所から見ている職員に手を振って応えてくれる成長ぶり！練習した盆踊りもたくさんのお友達に混ざって踊ることができました♪



ウェラシス様のポート＆ヨットの試乗がありました。BBQで美味しい食べ物も沢山。小さい子ども達のためにビニールプールもあり、幼児さん達も大満足。アイスをもらってみんなでおいしく食べました！

横須賀法人会様主催のBBQもありました。美味しい食べ物はもちろんですが、子ども達の狙いはじゃんけん大会の景品です。みんな鋭い目つきで自分の欲しい景品を見据えていました。



浦賀の叶神社のお祭りに行ってきました！大きなおみこしが目の前を通りていくのを子どもたちは大興奮で見ていました。暑いせいいか、みんな、氷を食べるのか好きなので、お祭りでもかき氷をほおばっていました。



町内盆踊りに行きました。甚平に着替えて、さあ出発！日中のお散歩で散歩車に乗っている子も、この日は夕方の道を頑張って歩きました。輪投げや引っ張りくじ、かちわり、フライドポテト、わたあめ、やきそばなど…魅力的なものがたくさんあり、「これほしい！」「あれ食べたい！」と次々にやりたいもの、食べたいものの所へ！1人300円でやりたいことや欲しいもの、食べたいものに使いました。帰ってからも、お祭りの話に花を咲かせ、遅くまでお話している子もいれば、遊び疲れてすぐ眠っている子もいて、それぞれ楽しむことができました。





## しらかば日記



## ハロウイン

お部屋の中がハロウイン仕様になると「オバケ来る?」「いつハロウイン?」と興味津々♪オバケは怖いけど、オバケのことが気になって仕方がないようです。

お菓子をもうう合言葉もばっかり覚え、大きいお友達は「お菓子くれなきゃいたずらしちゃうぞ!」のフレーズも♪自分たちで作ったお菓子を入れるカボチャバッグを持って、「せーの!」の掛け声に合わせて「トリックオアトリート」と元気いっぱいに言うことができました。出だしは好調!子ども達は無事にお菓子をもらえたのでしょうか、、、?



町内会のハロウイン行事に参加しました。仮装して参加したらお菓子がもらえるなんて、素敵な企画ですね。本格的な仮装がしたい子は、自分で血糊を用意して本格的に楽しんでいました。



中から現れたのは、、、?!



これい~!



ドラキュラや魔女、黒猫さんに変身した職員が、子ども達にお菓子を配ります。トントン、と扉をノックすると中から声が聞こえたり、ゆらりとカーテンが揺れたりするものだから、さあ大変です。固まって動けなくなる子もいれば、へっちゃらな様子でお菓子をもらっている子、泣きながら職員にしがみついている子、と様々でした。何とか職員と一緒にお菓子を受け取り、おやつタイム♪

先ほどの賑やかさが嘘のように大好きなお菓子を黙々と食べていて思わず笑ってしまいました。



それぞれ仮装をしてTrick or Treat!

職員もちゃんと仮装して参加しました。子ども達も喜んでくれました。



## 施設の入所状況

令和元(2019)年12月1日現在  
子どもの家

	男	女	合計
高等学校	5	3	8
中学校	4	3	7
小学校	6	9	15
こども園・幼稚園	3	4	7
その他		1	1
合計	18	20	38

## ベビーホーム

	男	女	合計
5歳	1		1
4歳			0
3歳	3	1	4
2歳	3	3	6
1歳	1	1	2
0歳		2	2
合計	8	7	15



## うんどうかい



こども園や幼稚園に通うお友達の運動会の応援に行きました。初めての運動会に緊張気味でしたが、「がんばってね!」とみんなに声を掛けてもらえると照れた様子で「がんばる!」と答えていました。職員と離れる時にはちょっぴり悲しくなってしまったけれど、気持ちを切り替えて応援席に座り、ラジオ体操やダンス、障害物競走にも参加することができました!

一生懸命な子どもの姿に、「大きくなったなあ」と感激してしまう素敵な運動会でした。



## しらかば子どもの家・しらかばベビーホーム後援会

後援会は行事補助として、あしたば祭の食材購入費用などを全額補助しました。また、学習支援として高校生の通塾費用を支援します。今年度からは大学に進学した卒園生に奨学金を支援しています。

高3の男子が運転免許証取得のため自動車学校に通うようになれば、その支援も行ないます。

そのほか、今年度末には卒園予定の1名や入学、進学する子に入学・卒園お祝い会で卒園支援金や記念品贈呈などの支援を行ってまいります。

引き続き皆様のご支援をお願いいたします。

### 奨学金支援をしている卒園生の近況報告

私は現在、神奈川県立保健福祉大学保健福祉学部社会福祉学科に所属しています。大学の講義は興味深いものが多く、毎日楽しく大学に通うことができています。大学の特徴の一つでもある「ヒューマンサービス論」という講義では他学科の人たちとの交流もあり、自分にはない発想や考え方をグループディスカッションなどして共有することができるので、この大学に進学できて改めて良かったと思いました。夏休み中には、障害のある子どもたちと遊びという4日間のボランティアに参加しました。4日間の中で、学生たちが大学内に作った遊べるベースを子どもたちと一緒にまわったり、博物館へ行ったり、体育館でレクリエーションを行ったりしました。ボランティアを通して人と触れ合い、相手のことを思いやる大切さを実感しました。一人暮らしを始めて約5ヶ月が経ち、生活にも丁寧にな慣れています。困ったことがあっても施設の職員に電話などで相談でき環境なので、安心して過ごすことができます。これからも大学生活を頑張っていきたいです。

2019年度 2019/12/10現在

	会員数	入金口数	金額
法人	55社	99.0	990,000
個人	92人	329.5	659,000
	合計		1,649,000

2019年12月10日までの後援会費  
入金状況です。

後援会の活動を応援してください。  
皆様のご協力をお願いいたします。

後援会のホームページを  
リニューアルします。

2019年12月10日までに2019年度後援会費(寄付金)をいただいた皆様(順不同、敬称略)

(株)三春商会、三春ガス住設サービス(株)、(株)佐藤船舶工業、(有)朋友自動車商会、(有)大津相模屋、(有)渡辺設計、日洋物産(株)、(株)新都市警備、(株)井出運輸商事、(株)井出石油、(株)小川建築事務所、(有)湘南安全硝子、東京ガスライフバル飯田(株)、(有)牡鹿電設、湘南ダイハツ(株)、(有)栄モーター商会、(株)チャイルド社、(有)按針、(有)ワカフジベーカリー、(有)日の出ブロック商会、(株)鶴若防災、美豊ホンダ販売(株)、匠建設(株)、(株)太八商事、(有)こいけ、(有)One up、(株)むらやま、(有)三貴、(株)エイヴィ、(株)城水、(株)横須賀魚市場、(社福)清光会、かながわ信金、(株)不二環境サービス、セブンイレブン佐原5丁目店、木村社会保険労務事務所、(株)大神、一富水産(株)、(株)ヴィクトリーアイ、(社福)誠心会しらかばこども園、(有)タ力建築設計、(株)秋山建設、三浦半島ガス協同組合、弁護士法人権田総合法律事務所、日本水産観光(株)、(株)ファミリー電気商会、奥継建設工業(株)、ウスイホーム(株)、湘南信金、(有)森定商店、(有)桜井商店、(有)アクア自動車、(一財)シティーサポートよこすか、(有)三浦衛生社、(株)ロードサービス

今江恭子、畠山貴子、畠山永、臼井晋、臼井泰、本田伸也、藤田さわ子、古城文子、浦恭子、神保武夫、陰山義晴、仲川孝義、鈴木智津子、長瀬滋雄、島野路美、菅原英明、小沢和子、濱田睦子、西村昇、高橋國敏、弓削元、弓削力、樋口達、弓削仁、川辺務、原田博行、村山幸壽、遠藤眞理、長塚淑江、青山七代、志村理代子、清水雅子、名生典子、川島好子、長田百合子、嵯峨山みな子、長谷川祥子、根本哲、石黒和氣子、臼井佳子、石渡卓、高橋民雄、岩崎聖秀、森恵理子、浜田律子、飯島稔久、三輪和彦、川村利光、中川潤一、吉田美智江、篠崎哲郎、海川和秀、藤掛一子、向瀬勝秀、晴山幹治、常松瑠子、関澤潤子、田村慶子、西堀俊雄、鈴木宏之、藤信義、細田礼子、工藤昭四郎、有賀みゆき、山本剛、今西理、安田博美、小林妥子、塚田ひろ子、竹永宏、竹永京子、花房玲子、遠藤みなみ、山田紀子、岩本政子、星宏輝、ツルワカヒロキ、滝浪寿克、大内洋子、青山光子、三好智英、鈴木博、江尻美枝子、武藤晴之、小松原美知子、但馬弘子、益子健一、湯浅功、安田幸子、佐々木智子、後川孝喜、他1名

施設の一大イベント「あしたば祭」が無事に終わりました。今年も天候に恵まれ、たくさん人にご来園いただき、ありがとうございました。子どもたちもこの日のために一生懸命練習して来た、ダンスなどを皆様にお見せできて大満足の様子でした。年が明けますと、子どもの家の子たちは、入学、卒業や進学、卒園などであわただしくなってきます。今回は小学校入学3名、中学進学3名、高校進学2名、そして卒園が1名の予定です。ベビーホームでも大きい子は措置変更の検討などで忙しくなってきます。

これからどんどん気温が下がり、乾燥する時期になりますので、手洗いうがいをしてたっぷり睡眠をとり、冬の感染症やインフルエンザに負けずに過ごせたらと思います。

これからも、しらかば子どもの家、しらかばベビーホームへのご支援をよろしくお願いいいたします。